



Rechts: In der 1a-Klasse von Lehrerin Astrid Szankowich war „Peter Püree“ bei den Erklärungen zur Ernährungspyramide hilfreich.  
Links: In den Pausen kam die ganze Schule bei der gesunden Jause - organisiert von Eltern und Kaufhaus Pöllmann - zusammen.

FOTOS: ZVG



## Gesunde Jause mit ‚Peter Püree‘

**PROJEKT** / Vor den wohlverdienten Ferien durften die Höfleiner Volksschüler zum Schwerpunkt „Gesunde Ernährung“ lernen und genießen.

**HÖFLEIN** / Vor Ostern stand in der Volksschule Höflein wieder alles im Zeichen der gesunden Ernährung. Im Zuge des mittlerweile schon bewährten Projekts „Gesunde Jause“, das die Schule mit Unterstützung von Eltern

und dem ortsansässigen Nahversorger Pöllmann organisiert, gab es nicht nur während der Pausen leckere und gesunde Fit-Macher.

Auch während der Unterrichtsstunden näherten sich die Kinder dem Thema gesunde Er-

nährung, erfuhren auch die Auswirkungen von diversen Nahrungsmitteln auf ihren Körper und ihr Lernverhalten.

In der 1a-Klasse half „Peter Püree“ bei der Unterrichtsgestaltung.